

町が、議会が、住民が

航空機落下物問題等で厳重な抗議

十分な回答は得られず

町議会が運輸省・公団と会談

町の議会議員一行が、六月十七

日に成田市の空港公団を訪れ、運

輸省と公団に対し抗議と陳情を行いました。

これはいつこうに解消されない

落下物問題等に業を煮やした議会

が、運輸省等の考え方を正し、併せ

て地域の窮状を訴えようと計画し

たものですが、解明が困難な問題

であるためか、答弁も歯切れが悪

く、十分な回答が得られず、多分

に不満を残すかたちとなりました

が、地域の実情などについては詳

細にわたって強く訴えてまいりましたので、今後の対応が注目され

ます。

質疑に対する答弁内容は次のとおりです。

どのような対策を講じたのか

◇運輸省内へ落下物対策委員会を設置した。

◇AOC(航空会社運営者協議会)に対し、数度にわたり警告文

落下物



議員の質問に答える運輸省職員

五月二十日に開港五周年を迎えた新東京国際空港——その華やかな発展ぶりで、今や千葉県の象徴とさえなりつります。一方その裏側に位置する私たちの町では、騒音公害や落下物といった新たな問題が生じ、住民生活が著しくおびやかされています。

こうした事態を憂慮した町や議会では、先月の中旬、運輸省や空港公団に対して、従来にも増しての強い姿勢で、改善を求める抗議を行いました。

も関係機関で調査研究中である。

保険制度

創設された補償制度の目的は

◇落下により生ずる地上の損害の

うち原因航空機が判別できない

場合の救済策として制定した。

補償の額は明確に定められている

の

か

◇一件当たり百二十億円を限度としている。

◇個々の額は、その状況に応じて被害者と協議の上定める。

◇事故を生じた場合は責任をもつて話し合いの中に入る。

◇精神的苦痛に対する補償は

◇気持としては理解するが、他への影響もあるので応じかねる。

◇飛行コースの乱れをどのようにチェックしているのか

◇中台地区へ常設の検知機を取付けた。

◇管制塔でも極端なものは注意している。

◇指導の効果は出ているのか

◇従来よりは好転している。

◇監視器機を役場より下へも付けるべきだ。

◇今後十分検討し、可能な限り実施したい。

二期工事

工事の規模・概要是

◇どのような機種を、どの程度利用するのか等が未確定の段階なので、内容もつま